



左のQRコードから、ホームページにアクセスできます。

切っ子



文責 宮崎 淳子

少しずつ暑さが増し、夏は、もうすぐそこです。すこやか委員の子供が行っている朝の放送では、気候に合った内容を入れています。最近は、「今日は半袖半ズボンでよいでしょう」というアナウンスが流れます。

クラブ編制

5月7日、クラブ編制を行いました。クラブは4年生以上の児童が行います。今年度は3つのクラブに分かれて活動します。この日は、編成後クラブごとに、6年生が中心となり、めあてを決めたり活動計画を立てたりしました。クラブ活動は子供たちが楽しみにしている時間でもあります。アイデアを生かし、自主的に活動してほしいと思っています。メンバーは下のとおりです。



和太鼓	スポーツ	室内遊び
坂本 真斗 大久保 瑛太 田村 翔真 伊丹 星寧 川添 悠愛	坂口 陽琉 濱口 杏芽 前田 幸廣 松本 結奈 堀田 佳加 古竹 優太 松本 友梨 田口 尚政 柴田 雅也 川添 莉玖	松本 真理菜 堀田 蓮人 濱口 実優 中山 蓮 石田 真登 松本 来夢 山下 来也 白石 瑠娃 田村 海叶

緊急時、児童引き渡し避難訓練

5月14日、緊急時、児童引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。近年大雨による被害があちこちで聞かれます。昨年は唐津市内でも痛ましい被害がありました。また、切木小は、玄海原子力発電所にも近いため、緊急時に備えて大切な訓練です。児童を安全にスムーズに引き渡すために、何年も掛けてよりよい方法を考えてきました。以前は運動場を車の通路として使ったり玄関前で引渡したり体育館を児童の待機場所にしたりしていました。現在の形になり、保護者の皆様の協力もあったことで、スムーズに引き渡すことができました。災害はないに越したことはありませんが、「訓練は本番のように、本番は訓練のように」で安全を第一にしていきたいと思っています。



＜地域とともに笑顔あふれる切木小＞
＜学校教育目標＞ 自ら気付き 考え 実行する

交通安全教室

毎年全校児童で行っている交通安全教室ですが、今年度は、1、2年生だけで行いました。今年度赴任された、切木駐在所の川野さんにお越しいただき、安全な歩行や自転車の乗り方などの話をさせていただきました。1、2年生は、真剣に話を聞いていました。その後、実際に万賀里川交差点付近の道路を渡って実践をしました。左右の安全確認をし、手を挙げて、横断歩道を上手に渡っていました。

2年前、学校の玄関前にも横断歩道を設置しました。子供たちは学んだことをしっかり守り、学校敷地内の横断歩道にもかかわらず、左右の確認をし、手を挙げて渡っています。習慣化することが大事だと思っています。



ありがとうございました

5月19日、育友会主催にて、剪定作業及び除草作業を行いました。切木小学校、最後の1年となりますが、子供たちが十分に学び、遊ぶことができるようにと、多くの保護者の方や地域の方が作業をしてくださいました。中には、この日だけでなく、事前に土手の草刈りをしてくださった方もおられました。本当に感謝しています。玄関前の大きな桜の木も、「今年いっぱいは大丈夫だろう」と言いながら枝をはらってくださいたり、「この松はもうダメ」と幹から切ってくださいたり…と素人目では分からないところを、子供たちの安全を考えて作業を進めてくださいました。



こんなにたくさんの方がご協力くださいました。ありがとうございました。

ぜひお越しください

以前ご案内していましたように、6月9日（日）は「唐津市教育の日」で、唐津市内全ての小中学校が授業参観日となっています。切木小学校は今年度で最後となるため、たくさんの保護者の方や地域の方にお越しいただけることを願っています。授業参観は2校時（9:15～10:00）となっています。この、切木小学校で学んでいる子供たちの姿を是非ご参観ください。また、地域の方は、校舎の懐かしさを味わっていただくのもよいかと思います。